
Référence 538V1878M

Prix 746 000 €

Juan-les-Pins
Maison à vendre (06160)
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Cette magnifique maison individuelle de plain-pied est située dans le quartier bord

de mer de Juan-les-Pins. Cette demeure est idéale pour une famille car elle a une

superficie  de  100  m²  et  un  spacieux  séjour  de  37  m²  avec  cheminée.  Celle-ci

comprend une cuisine américaine, trois chambres, une salle de bain, un WC et une

buanderie.  Vous  profiterez  également  d'un  grand  terrain  de  500  m²,  propice  à  la

détente grâce à sa terrasse,  la  piscine ainsi  que le  jardin exposé Est-Ouest.  Pour

compléter  le  tout  un bungalow se trouve dans le  jardin,  comprenant  un lit  et  une

salle de douche, parfait pour ...

This beautiful  single-story detached house is located in the seaside neighborhood

of Juan-les-Pins. This home is perfect for a family as it offers 100 m² of living space

and a spacious 37 m² living room with a fireplace. It includes an open-plan kitchen,

three  bedrooms,  a  bathroom,  a  toilet,  and  a  laundry  room.  You  will  also  enjoy  a

large  500  m²  plot,  ideal  for  relaxation  thanks  to  its  terrace,  swimming  pool,  and

garden  facing  east-west.  To  top  it  all  off,  a  bungalow  is  situated  in  the  garden,

featuring  a  bed  and  a  shower  room,  perfect  for  hosting  your  guests.  The

Juan-les-Pins seaside area ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS
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